

# LANDRETHUN-LES-ARDRES

HAUTS-DE-FRANCE PROPRES

## Cigarettes, canettes, pneus...



■ Les associations Fêtes et environnement, avec Patrick Desarbieux, et Nature et traditions, avec Véronique Delvallée et Bruno Valque, ont relevé le défi de l'opération Hauts-de-France propres. 25 personnes se sont donné rendez-vous dimanche 24 mars. Les bénévoles parlaient avec la certitude de déambuler dans un village propre. Certitude qui a volé en éclat face à la triste réalité. « *Malgré les efforts constants de l'employé communal, force est de constater que cela est l'affaire de tous. Entre des pneus en décharge sauvage, des branchages, des souches dans un fossé, des canettes ou des bouteilles, du plastique, des paquets de cigarettes, etc.* » Au total, trois petites remorques ont été remplies pour embarquer tous ces détritrus.